

Date: 11 November 2025		التاريخ: 11 نوفمبر 2025	
M/s Boursa Kuwait		السادة الأفاضل / شركة بورصة الكويت المحترمين تحية طيبة وبعد ...	
Subject: Material Information Disclosure		الموضوع: اعلان عن معلومة جوهرية	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to disclose material information as per the below template:		بالإشارة الى الموضوع اعلاه، وبناء على طلب هيئة أسواق المال تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية وفقاً للنموذج أدناه:	
Date	10/11/2025	2025/11/10	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Makhazen")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("مخازن")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Agility would like to announce that the CMA Disciplinary Board has issued its Decision No. 33 for the year 2025, imposing a financial penalty of KD 10,000 on the company for violating Article (1-14) of Book Twelve "Listing Rules" of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 and its amendments, regarding the book value of its Korek Investment in the financials statement for the year 2024. This investment, which is under legal dispute, has been qualified by the auditors in the financial statements and the company will take the necessary actions to rectify.	تفيد شركة أجيليتي عن صدور قرار مجلس التأديب رقم 33 لسنة 2025 بتوقيع جزاء مالي بمبلغ وقدره 10,000 دينار كويتي وذلك لمخالفة الشركة لأحكام المادة (1-14) من الكتاب الثاني عشر (قواعد الإدراج) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاته والمتعلقة بطريقة تقييم استثمار الشركة في شركة كورك تيليكوم (العراق) ضمن البيانات المالية لسنة 2024 نظراً لوجود نزاع قانوني قائم بشأن هذا الاستثمار. علماً بأن مدقق الحسابات قد أبدى تحفظاً على قيمة هذا الاستثمار في البيانات المالية. وستقوم الشركة بالنظر في هذه المخالفة واتخاذ الإجراءات اللازمة لتلافيها مستقبلاً.	المعلومة الجوهرية
Impact of the material information on the financial position of the company	Financial penalty of KD 10,000.	غرامة مالية بقيمة 10,000 دينار كويتي.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,  Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ...  طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي مرفق نسخة الى هيئة أسواق المال	

